

Forums pour l'entourage

Je ne sais plus quoi penser

Par Rose79 Posté le 17/06/2025 à 11h57

Bonjour a tous , je viens vers vous car j'ai besoin d'avis et de m'exprimer.

Voilà cela fait 8 ans que je suis avec mon conjoint , quand on sait connu il était dépendant au cannabis cela ne me déranger pas vraiment en soit car nous avions chacun notre chez soit notre indépendance, mais un petit bout a pointer le bout de son nez sans le vouloir il y a 5ans maintenant donc nous nous sommes mis en menage et il sait arrêter de consommer 1mois après la naissance ce notre fils pour cause de budget et de vie de famille il a même avouer qu'il ce sentait mieux donc très bien .

Hors 9mois après le mon conjoint a repris la consommation en me le cachant pour cause de décès de son ex conjointe et je suis tomber enceinte en même temps , jetait contre la reprise me disant toujours qu'il a l'air s'arrêter qu'il avait réussi une fois donc pourquoi pas deux hors nous nous fachions a cause de ça casiment tout les jours car sa soeur linsiter aussi vu qu'elle est dedant aussi et en plus nous ne nous entendons pas . Ilil me disait qu'il arrêter alors qu'il continuais sans cesse et le disait qu'à la naissance de notre fille il arrêterai la aussi échec bien sûre pas d'arrêt .

Il y a deux ans son papa est décédés et là tous c'est enchaîné lalcool ,la fume , c'était vraiment terrible il a arrêter l'alcool il y a un ans a essayer aussi d'arrêter la fume mais a repris il a maintenant 3mois il ne compte pas s'arrêter il dit que c'est en lui et que je dois l'accepter qu'il ne s'arrête as pas

J'essaye de lui expliquer que ça soeur ne l'encourage pas dutout que tout les 2/3jours elle ravitaille car elle consomme elle aussi .

Je lui ai toujours dit que depuis que nous avons une vie de famille je ne supporte pas cela que c'est de l'insécurité, de l'inconscience car il a la perte de patience qui ça avec , quand on le contredi c'est pas pareil il se renferme et colère , je lui est fait comprendre qu'on ne pouvais pas se permettre cela niveau budget , niveau sécurité, niveau hors la loi mais rien ni fait il n'en fait qu'à sa tête et ne veut rien entendre ...

Je n'en peut plus je ne sais plus quoi faire ...

Pour moi je lui est fais part qu'il préférer sa soeur sa weed a sa famille ... Mais pour lui non c'est normal et je n'ai pas a l'empêcher de quoi ce soir ...il ne comprend pas ce motif d'insécurité de peur d'angoisse que je ressent et surtout de hors la lois

Merci de m'avoir lu